



EN VIVO Elige tu emisora...

También Estamos en Tu Android, BlackBerry & iPhone

publicidad

publicidad

PAGA MENOS
ANTICIPANDO TU COMPRA

NUEVO **BIOBIO** **TENIS**

27F - A UN AÑO DEL TERREMOTO...
CRÓNICA HISTÓRICA DE LO QUE VIVIMOS

FOTO CIUDADANA Envíanos tu Foto >

Viña del Mar: incendio en sector de Nuevo Recreo moviliza a Conaf y Bomberos

[Revisa todas las Fotos Ciudadanas >](#)

MÁS LEÍDOS (Últimas 24 horas)

- > 7 errores que cometen los hombres para ser atractivos al sexo opuesto
- > Viña del Mar: incendio en sector de Nuevo Recreo moviliza a Conaf y Bomberos
- > Joven posa desnuda entre cientos de cerdos "para crear conciencia"
- > Incendio en Quinta Vergara extiende nube de humo sobre la ciudad y obliga a evacuación

Inicio » Chile, Nacional

Comandante en jefe de la Armada anuncia aumento de personal y recursos para Los Ríos

Sábado 16 abril 2011 | 17:05

Publicado por [Daniel Torres](#) | La Información es de [José Aedo](#) • 156 visitas

El Comandante en Jefe de la Armada, Edmundo González anunció en Valdivia el aumento en la dotación de personal y recursos para los lagos de Panguipulli y El Ranco.

La iniciativa, según dio a conocer el propio almirante obedece a una necesidad que está presentando la región de Los Ríos, en aquellas zona de grandes extensiones y donde cada vez es más mayor la actividad marítima.

En este sentido, el jefe de la Armada adelantó que este esfuerzo por resguardar no sólo la vida humana, sino que proteger el medio ambiente acuático, se traducirá en la llegada de más personal para las zonas de El Ranco y Panguipulli, además de dotar a Los Ríos de un helicóptero para alcanzar aquellas zonas de difícil acceso en las labores de rescate.

La autoridad marítima aseguró que también se dotará de mayores recursos y medios navales a la Gobernación Marítima de Valdivia, para que ésta se transforme en el centro de mando de toda la zona.

De igual modo anunció para el mes de octubre la llegada a la comuna de Corral del Buque Escuela Esmeralda, una vez que termine el curso de instrucción para desde allí tomar rumbo hacia Valparaíso.

Las palabras las emitió tras participar en la inauguración del "Faro Péndulo" que iluminará la costanera de Valdivia, a escasos días de la inauguración oficial de la Costanera de la Ciencia que lleva adelante en el sector, el CECS y que contará con la presencia del Presidente Sebastián Piñera.

Se trata de un faro que prestó servicios en el morro de Niebla desde 1912 y que fue reacondicionado por la Armada para ser ubicado en una estructura de vidrio junto a la réplica del péndulo de Foucault, donado por el Centro de Estudios Científicos.

CLAVES: [Comandante en Jefe de la Armada](#), [Dotación](#), [Edmundo González](#), [Lago Panguipulli](#), [Lago Ranco](#), [Recursos](#), [Región de los Ríos](#), [Valdivia](#)



Imagen: Almirante Edmundo González

NOTICIAS RELACIONADAS

- > Comandante en Jefe de la Armada realiza inspección en Valdivia y anuncia visita del Presidente
- > Alcalde de Río Bueno protagoniza accidente de tránsito en ruta hacia Lago Ranco
- > Panguipulli: Solicitan agilización en entrega de recursos de proyectos de la Conadi



Url Corta: <http://rbb.cl/5wq>



5



18 personas recomiendan esto.